

Le président cubain salue le bronze olympique du taekwondoka Alba

Image not found or type unknown



La Havane, 27 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a souligné aujourd'hui la conquête de la première épreuve de l'île aux Jeux Olympiques grâce à la performance de Rafael Alba, bronze au taekwondo de Tokyo 2020.

Depuis son compte Twitter, le président cubain a mis en exergue la performance du deux fois champion du monde Alba, qui a obtenu la médaille de bronze pour ouvrir le tableau de médailles aux sportifs cubains au rendez-vous olympique.

Dans la publication, Diaz-Canel a adressé une accolade à toute la délégation cubaine, et lui a souhaité de nouvelles performances au grand rendez-vous de Tokyo.

À l'âge de 28 ans, Alba se remet d'un revers initial 8-11 face au Macédonien Dejan Georgievski, pour accéder à la dispute des médailles victoire sur la boucle 8-2 face à l'Ivoirien Seydou Gbane et dans la dispute du bronze il bat 5-4 le Chinois Hongyi Sun.

Avec le prix Alba, la plus grande des Antilles entre dans le classement général parmi les 54 nations ayant à leur actif au moins une médaille après quatre jours de finale à Tokyo 2020.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/265232-le-president-cubain-salue-le-bronze-olympique-du-taekwondoka-alba>



Radio Habana Cuba